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平成２６年みよし市教育委員会第１１回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

欠 席 委 員 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

平成２６年１１月１８日（火）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：木 戸 友 二   委員長職務代理者：久 野 元 典 

委  員：古 田 みどり  教育長：今 瀬 良 江 

 

委  員：藤 森   猛（病気療養のため） 

 

教育部長：塚本直樹、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木政美、 

文化振興専門監：酒井峰孝、教育行政課長：鈴木正憲、 

図書館長：深谷幸広、歴史民俗資料館長：神谷浩一、 

学校教育課長：水野克弘、学校給食センター所長：久野俊人、 

スポーツ課長：深津弘樹 

 

教育行政課副主幹：深谷正浩、教育行政課主事：伊藤めぐみ 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員

会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっておりま

す。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規

則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 深谷副主幹と伊藤

主事にお願いします。 

       なお、本日、藤森委員から病気療養のため欠席する旨の届け出が

ありましたので、ご報告させていただきます。 

 

委 員 長  日程１ 平成２６年みよし市教育委員会第１１回定例会を開会し

ます。 

（午前１０時）  

 

委 員 長  日程２ 委員長報告 

前回教育委員会議以後、本日までに出席しました行事等の報告を

行います。 

       お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教 育 長  お配りしました一覧表のとおりですが、１１月１５日、１６日に
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日 程 ４ 

【前回会議録の 

承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第４２号 

（みよし市勤労

文化会館及びみ

よし市ふるさと

会館の指定管理

候補者の選定に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催されました小中学生夢の作品展には、非常に多くの方にご来場

いただき、大きな成果があったことを報告します。 

 

委 員 長  日程４ 前回会議録の承認 会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  【前回（第１０回定例会）会議録の朗読】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は挙手を

お願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

委 員 長   日程５ 議事に入ります。 

委 員 長  議案第４２号「みよし市勤労文化会館及びみよし市ふるさと会館

の指定管理候補者の選定について」、説明をお願いします。 

教育行政課長  【議案第４２号の説明】 

委 員 長  議案第４２号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久 野 委 員  今回の答申の中で、１位であったホーメックスグループ共同企業体に

ついて、「他市での請負業務で従業員の不祥事があった」とあります

が、みよし市においては指名停止等の処分が行われていないというこ

とでしょうか。 

教育行政課長  他市での不祥事については、ホーメックス㈱の社員が、他市の外

郭団体が実施する体操教室の受講料を着服したというものであり、

当該市では、ホーメックス㈱を指名停止２か月としましたが、本市

においては現在のところ処分をしておりません。 

教 育 長  今回、答申をいただいた指定管理者選定審査会では、様々な立場

の代表の方に委員をお願いしており、それぞれの立場から多くのご

意見をいただきながら審査をいただき、採点についても、様々な視

点から各委員が採点をしていただきました。なお、今回の不祥事を

受け、再度審査会を開催し、慎重審議をしていただいたうえで結果

を答申いただいたものです。 

委 員 長  今回の指定管理から、承認利用料金制を採用するとのことですが、こ

のことについて説明をお願いします。 

教育行政課長  現在の指定管理では、条例で定めた利用料金通りの金額を指定管

理者が徴収していますが、「承認利用料金制」については、条例等

の改正を行ったうえで、条例等では利用料の上限を定め、近隣施設

等との競争力を発揮できるよう、教育委員会の承認のもと、指定管

理者がその上限の範囲内で利用料金を定めることができる制度で

す。地方自治法に定められた制度であり、指定管理の場合は、承認

利用料金制を採用するのが一般的であるとのことです。 



 会-3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第４３号 

（教育予算、その

他議会の議決を

経るべき議案に

関する意見の申

出について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久 野 委 員  答申書には、「従業員の不祥事があり、その顛末及び改善策について

聴き取りを行った上で候補者として選定」との記載もあり、選定審査会

において慎重に審議いただいた結果ですので、答申のとおりホーメック

スグループ共同企業体を指定管理候補者として議会に上程すべきと思

います。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第４２号「みよし市勤労文化会館

及びみよし市ふるさと会館の指定管理候補者の選定について」、原案

を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４２号は可決されました。 

 

委 員 長  議案第４３号「教育予算、その他議会の議決を経るべき議案に関

する意見の申出について」、説明をお願いします。 

【議案第４３号の説明】 

教育部 長   (1)みよし市ふるさと会館設置条例の一部を改正する条例 

(2)みよし市勤労文化会館設置条例の一部を改正する条例 

  (3)平成２６年度みよし市一般会計１２月補正予算（教育費） 

  (4)工事変更請負契約の締結について 

(5)みよし市勤労文化会館及びみよし市ふるさと会館の指定管理

者の指定について（教育委員会議案第４２号が可決されたた

め、本議案の議会上程に際しては、指定管理者欄に「ホーメッ

クスグループ共同企業体」の名称等が記載されることを説明） 

  (6)事務受託に関する協議について  

   (7)専決処分の報告について 

委 員 長  議案第４３号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久 野 委 員  サンアート利用料金の改定は１０年ぶりとのことですが、何か基準が

あって見直すのでしょうか。 

教育行政課長  平成２５年度に市全体で受益者負担の見直しを行いましたが、サ

ンアートについては指定管理であるため、市の方針として、これと

は別に見直しを行うこととなりました。改定の根拠については、施

設の維持管理等にかかる人件費や光熱水費等を含め経費全てを積

算し、その積算額を基に利用料金を算出しました。ただし、その結

果現行の利用料金を超えるものについては、激変緩和措置として最

高でも現在の１．５倍としたものです。しかし、例えばふるさと会

館など、実際に必要となる経費と利用料金を比較した結果、現在よ

り利用料金を値下げするものもあります。 

教育部 長  実際にかかる経費と利用料金のバランスを考慮したものですが、

施設の建設費や土地購入代金等の投資的経費については利用料金の

算出から除外してあります。 
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議案第４４号 

（みよし市ふる

さと会館管理規

則の一部を改正

する規則） 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長  大ホールの利用料金は、かなり大きな伸びになりますが。 

教育部 長  大ホールについては、冷暖房も含めて光熱費等も非常に大きな金

額になるため、受益者負担も大きな伸びとなります。 

委 員 長  もっと早い段階で利用料金の見直しをすべきだったのかとも思いま

す。 

教 育 長  今回の料金見直しについては、庁舎内でも長く協議・検討してき

た結果であり、また、条例改正案及び指定管理者の指定議案が議会で

可決されれば、その事業者は、承認利用料金制のもと、条例の上限料

金を徴収する考えはないとのことです。 

久 野 委 員  （仮称）みよし市図書館学習交流プラザの工事変更請負契約について、

かなり大きな変更額ですが、その内訳を教えてください。 

文化振興専門監  変更額約１８５，０００千円の内訳については、ガラ等の撤去が

１０，５００千円、汚染土壌の調査処理費が８０，５００千円、閉

架書庫の整備が９４，０００千円となります。 

古 田 委 員  事務受託に関する協議について、当該区域内の希望者のみを対象とす

るのか、それとも対象者全員を対象とするのか、どちらですか。 

学校教育課長  当該地区の学区は豊田市立小清水小学校と逢妻中学校となりま

すが、当該地区内の希望者に限り、みよし市立緑丘小学校と北中学

校に通学できるというものです。 

教育行政課長  補足ですが、成人式については、みよし市での成人式に出席した

いという申し出があればそれも可能です。 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第４３号「「教育予算、その他議会の

議決を経るべき議案に関する意見の申出について」、原案を可決する

ことに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４３号は可決されました。 

 

委 員 長  議案第４４号「みよし市ふるさと会館管理規則の一部を改正する

規則」について説明をお願いします。 

教育行政課長 【議案第４４号の説明】 

委 員 長  議案第４４号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久 野 委 員  本改正案では１．５倍で限度額いっぱいですが、市内の他の施設で茶

道具を貸し出すようなところはありますか。 

教育行政課長  知る限りでは、市内の公共施設で有料で茶道具を貸し出すところ

はないと思います。 

委 員 長  １．５倍とした根拠について説明してください。 

教育行政課長  １０年以上見直しをしてこなかったため、今回、茶道具等の原価

や利用頻度などを考慮して受益者負担額を見直したものです。 
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議案第４５号 

（みよし市勤労

文化会館管理規

則の一部を改正

する規則） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第４６号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第４７号 

（教育委員会点

検評価報告書の

提出について） 

 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第４４号「みよし市ふるさと会館

管理規則の一部を改正する規則」について、原案を可決することに

賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４４号は可決されました。 

 

委 員 長  議案第４５号「みよし市勤労文化会館管理規則の一部を改正する

規則」について説明をお願いします。 

教育行政課長 【議案第４５号の説明】 

委 員 長  議案第４５号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久 野 委 員  これも１．５倍の限度額いっぱいですが、他市での相場もこの程度で

しょうか。 

教育行政課長  施設によって同様の備品等がなかったりする場合もありますの

で、一律の比較はできませんが、ふるさと会館同様、原価や利用頻

度などを考慮して受益者負担額を見直したものです。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第４５号「みよし市勤労文化会館

管理規則の一部を改正する規則」について、原案を可決することに

賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４５号は可決されました。 

 

委 員 長  議案第４６号「みよし市教育委員会後援等名義使用の承認につい

て」、説明をお願いします。 

教育行政課長  【議案第４６号の説明】 

委 員 長  議案第４６号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久 野 委 員  この団体はいつできたのか、分かればお答えください。 

教育部 長  １年ほど前と聞いています。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第４６号「みよし市教育委員会後

援等名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４６号は申請を承認することに決

定しました。 

 

委 員 長  議案第４７号「教育委員会点検評価報告書の提出について」、説

明をお願いします。 

教育行政課長 【議案第４７号の説明】 

委 員 長  議案第４７号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 
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日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長  今回の点検評価では、全体を通して大きな課題としてはどのようなこ

とがありますか。 

教育行政課長  点検評価結果においては、評価としてＳからＥまでがあります

が、ほとんどがＡ評価となっています。現行の教育基本計画ではそ

れぞれの年度において事業ごとに明確な達成基準が設けられていな

いため、概ね予定通り進んでいる事業については、事業担当課とし

てはＡとしか評価できないものであり、現在策定中の新計画では、

明確な達成基準を設けるように進めております。 

委 員 長  学校給食の分野で、衛生管理体制の面においてマニュアルの再点検に

ついて指摘されていますが、これはどういう意味でしょうか。 

給食ｾﾝﾀｰ所長  衛生管理のマニュアルについては、平成２６年１月に新たに作成した

ところでありますが、今後も状況に応じて絶えず見直しを行っていくべ

きという意味であると理解しています。 

教 育 長  平成２５年度の実績に対する評価が、１１月の教育委員会に提出

されており、評価いただく大学の先生の都合にもよりますが、もう

少し早い時期に点検評価を行い、翌年度の事業展開に生かすことが

できないか検討するよう担当に指示しました。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第４７号「教育委員会点検評価報

告書の提出について」、原案のとおりみよし市議会に提出することに

賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４７号は原案のとおりみよし市議

会に提出することに決定しました。 

 

委 員 長  次に、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

       次第にしたがって報告等をお願いします。 

教育部 長  【教育部長の説明】 

(1) １２月教育委員会行事予定 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次に教育行政課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

教育行政課長  【教育行政課の説明】 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次に学校教育課からの報告事項等について

説明をお願いします。 
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日  程  ７ 

【閉会宣言】 

学校教育課長  【学校教育課の説明】 

(1) 平成２７年みよし市新年教育研究大会実施計画（案）について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次にスポーツ課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

ｽﾎﾟｰﾂ課長 【スポーツ課の説明】 

(1) 名古屋グランパスによる中学校サッカー部活動支援事業実施要

項 

(2) 第９回愛知県市町村対抗駅伝競走大会みよし市代表チーム 

(3) 平成２７年新春みよし市マラソン駅伝大会開催要項 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありません。他に報告事項もありませんので、以上で本日の日

程の案件は、すべて終了しました。 

 

委 員 長  日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平

成２６年みよし市教育委員会第１１回定例会を閉会します。 

（午前１１時４１分） 

 

委 員 長  次回会議開催日程の調整をお願いします。 

事 務 局  次回第１２回定例会は、平成２６年１２月１８日（木）午前１０

時から、市役所２階２０２会議室で開催します。 

        

 


